

GOBIERNO REGIONAL



EN LA OCASIÓN LOS ASISTENTES PUEDERON DISFRUTAR CON MÚSICOS INVITADOS. EL SONIDO RANCHERO FUE RECIBIDO CON ENTUSIASMO.

## Campesinos de Coelemu celebraron su día

**FESTEJO.** Agricultores de Coelemu celebraron del Día del Campesino y Campesina junto a autoridades.

En un emotivo encuentro en Coelemu, el gobernador Óscar Crisóstomo, junto al alcalde Alejandro Pedreros, se reunieron con cientos de agricultores locales para conmemorar el Día del Campesino y Campesina. La jornada estuvo llena de música en vivo y momentos de reconocimiento, donde se destacaron a los campesinos más dedicados de la comuna, valorando su esfuerzo y compromiso con el sector agrícola, motor fundamental de la localidad. ☞



EL GOBERNADOR DURANTE LA ACTIVIDAD.



COMUNIDAD COMPARTIÓ UN GRATO MOMENTO.



LOS CAMPESINOS DE COELEMU PARTICIPARON DE LAS ACTIVIDADES ORGANIZADAS CON MOTIVO DE SU DÍA.